
Protokoll zur Sitzung des Studierendenrates der Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle vom 01.06.2015

Protokollführer: Arne Winter
Sitzungsleiter: René Braun
Sitzungsbeginn: 20:00
Sitzungsende: 21:50

Anwesende Mitglieder:
Stefan Damnig,  Lydia Kluge, Moritz Petersdorff, Rene Braun, Arne Winter, Amelie Goldfuß, 
Nele Dittmar, Victor Reichert, Carl Bens, Alexander Roschke, Lena Mühl, Carla Enchelmaier, 
Ronny Sonnenberg, Sarah Fricke

Abwesende Mitglieder:
Daniela Nikitenko, Martin Schapp, Isabel Apel, Katrin Parotat, Nicole Perovic, Tobias Behley

Gäste: Susanne Kolp (TK), Manuela Homm, Julia Nitschke, Alexandra Rupp, Lara Bousch, 
Hannes Weisig, Gabor, Anton Schuhmann, Basti Hennig

TOP 1 – Projektförderungsantrag – „Nichtsdestotrotz“
Geld für 4 Auftritte, Off-Tanztheatertruppe, Laden am Eselsbrunnen für eine Woche gemietet + 
Auftritt im Hühnermanhatten, existiert seit 2011, beantragte Summe: 700€, Rechtfertigung? – 
Repräsentation der Hochschule? – kultureller Beitrag für die Stadt Halle – Teilförderung von 
200€ für die Raummiete? – Weiterleitung ans Studentenwerk oder den Stura der MLU? – Höhe 
des Eigenanteils? – Abstimmung 200€ – 5-7-2 

Bekommen das Logo von Arne, haben noch die Idee geäußert, sich bei der Jahresausstellung zu 
beteiligen – Stefan meldet sich deswegen

TOP 2 – Darlehensantrag von Gabor
will seinen Bachelor in Berlin machen und sich ein Atelier aufbauen, Zeit reicht nicht für das 
nebenher Arbeiten, nicht Bafög-berechtigt, beantragte Summe: 4500€, eine Teilförderung wäre 
auch hilfreich – sehen wir als sinnvoller, da Existenzgründung nicht in unserer Macht liegt –  
Abstimmung 1500€ – 13-1-0

TOP 3 – Darlehensantrag von Frank Petzold
macht sein Diplom, hat schon eine Darlehensförderung von 1500€ laufen und muss das 
aufstocken, da er neben dem Studium kein Geld verdienen kann, unvorhersehbare Strafzahlung 
vom Wohngeldamt, hat gerade gar kein Geld – Größe der Summe und eventuelle Sicherheiten 
werden diskutiert – Rechtfertigung? – Teilförderung sehen wir als sinnvoller um sich zu 
Orientieren und aufgefangen zu werden – Abstimmung 500€ – 10-4-0

TOP 4 – Fragen zur Sturakandidatur
wir klären über die Aufgaben des Stura auf

TOP 5 – Festwoche
Rektor hat auch seine Meinung geäußert – hat sich über den Fasching gefreut – Festbankett ging 
schief – vielleicht eine alternative Veranstaltung? – Jeder-bringt-was-mit-Party? – sollten wir 
weiterverfolgen – eine Auftaktveranstaltung wäre sinnvoll gewesen – Angebote standen in gar 
keinem Verhältnis zur Teilnahme – Diskussion des Hochschulgemeinschaftsgefühls – Struktur der
Hochschule? – Kommunikation im Inneren!? – Es fehlt die Vorlage vom Rektorat – wie sollen 
die Studierenden als neue Fraktion der Hochschule von sich aus und ohne Vorgaben wissen, was 
sie in Formaten von der Hochschule tun können? – Diskussion zum Festbankett – Rechtfertigung 
der Email vom Stura an die Studierenden – es wurden keine Arbeiten der Studierenden 



angegriffen, sondern nur die Struktur des Abends mit seinen Zugangsbeschränkungen und 
Kommunikationsproblemen – Kritik spaltet die Meinungen

TOP 6 – POWWOW
Termin am 08.06.15, 18:00Uhr, Dachsaal – Infos dazu an die anderen Studierenden – Rektorat hat
zugesagt, Mitarbeiter auch – Professuren brauchen noch ein wenig nachhaken – Aufbau findet 
Sonntag und Montag kurz davor statt

TOP 7 – Jahresausstellung
Information zum +1 – findet wieder statt

TOP 8 – FBR-Grundlagen
Grundlagenstruktur wurde präsentiert, kommt jetzt in den FBR, 1.6.15, 16:00Uhr, sollte man mit 
anschauen, es folgen dazu neue Stellenausschreibungen! – Carla braucht dringenden Ersatz,  
Lara, René und Arne gehen hin

TOP 9 – Änderung der Satzung
Frage nach der Umstrukturierung der Satzung, weil die Schein-Unterteilung des Stura vielleicht 
nicht mehr sinnvoll ist

TOP 10 – Exkursion
alter und neuer Stura gehen auf eine Segeltour, Förderung bei Halber Treppe läuft, Bedingungen 
wären zu klären und Kontroversität ist nicht zu leugnen

TOP 11 – Öffentlichkeitsarbeit
Werbung für den POWWOW – Marterpfahl in den Hof – Akustische Attacken – Plakate

TOP 12 – Ein zweites Festbankett
Amelie, Lydia, Sarah

René Braun
Sturavorsitzender
Halle, 27.04.2015

Lydia Kluge
Stellv. Sturavorsitzende
Halle, 27.04.2015

Gegen dieses Protokoll kann in Folge von sechs Tagen nach Erscheinen Einspruch erhoben



werden. Den Einspruch wenden Sie bitte an stur@burg-halle.de.


